
Protokoll: OV Mike Karen ruft den Punkt 5 auf.

Eine Bürgerin macht darauf aufmerksam, dass es ein Schild ohne Sinn bei der Entsiegelten Straße

gibt, das entfernt werden könnte.

Es wird vom Ortsbeirat festgestellt, dass hier der LBM zuständig ist.

Eine Bürgerin erzählt, dass sie keine Angaben zur Auslastung und der Bezuschussung der Buslinie 27

erfahren kann.

Herr Baum und Herr Karen erklären, dass sowieso die 5 Jahre Probe fast vorbei sei und dann geprüft

wird ob diese Linie Rentabel ist.

Ein Anderer Bürger fragt, wie es mit der ehemaligen Hundeschule weitergeht oder ob es hier

lediglich darum geht, eine Schutt Ablage zu betreiben.

Herr Baum erwidert, dass er diesbezüglich bereits eine Anfrage beim Ordnungsamt eingereicht, aber

noch keine Antwort erhalten hat.

Nach dem keine Fragen mehr gestellt werden eröffnet OV Mike Karen die Sitzung wieder.


